



Núm. 132 - Año XII - Depósito Legal P. M. 443 - 1958 - Hoja Parroquial de Montuiri - Febrero 1964

UNA MISIÓN QUE LLEGÓ A TODOS

Misión especial para los enfermos.

Simpática misión infantil.

Una respuesta generosa total.

Montuiri, cuya vida transcurre al son de los carros y la dulce paz campestre que invade las calles de nuestra villa, desde el seis al diez y siete de enero hizo un alto en su quehacer ordinario para que el mensaje divino que llevaron los Rdos. Padres don Bartolomé Reynés, don Jaime Bonet y don Sebastián Capó tuvieran fuerte acogida en el corazón de los montuirenses.

Los potentes altavoces instalados en nuestro esbelto y majestuoso campanario perfumaron la villa y los campos con melodías alegres y penitenciales.

La Virgen de la Bona Pau desde su Santuario, no dudamos que fue el gran heraldo de la Santa Misión.

La voz de los misioneros invadió todos los ambientes durante los diez días y unió todos los corazones con Dios.

La noche de Reyes llegaron a nuestro pueblo. La multitud congregada en la Plaza aguardaba ansiosa su llegada. La noche estaba cuajada de estrellas, las cuales iluminaban nuestras palmeras que nos hacen evocar el Oriente lejano, perfumado de incienso y mirra, en donde tres Magos vieron la luminosa estrella que habría de iluminar sus pasos hacia Cristo.

Fueron entusiásticamente recibidos por

nuestras primeras autoridades y por todo el vecindario.

Una vez besada la Santa Cruz, nos dirigieron sus primeras palabras.

Desde entonces y los días sucesivos los actos estuvieron muy concurridos en especial los de la noche.

Todos nuestros enfermos fueron eficazmente misionados por medio de la Emisora local «La Voz de Montuiri», que todos los días, a las 11 de la mañana, llevaba a cada uno de sus hogares la palabra segura y esperanzadora de los PP. Misioneros. La labor desarrollada en favor de ellos ya por medio de las ondas ya por medio de la visita personal quedará por mucho tiempo grabada en los corazones de todos ellos.

La Misión a los enfermos terminó el jueves por la mañana con la Misa de Comunión. Acudieron todos ellos y muchos viejecitos, exceptuando sólo aquellos que por sus años o enfermedad les resultaba imposible o muy difícil efectuar el traslado.

Con sus cantos y sufrimientos, sintonizados con las oraciones y alegría de los niños que se sumaron al acto para darle más solemnidad, nuestra iglesia quedó saturada de la paz y alegría que salía de los corazones de todos ellos.

(Al dorso)

NUEVOS CONCEJALES

Al igual que en los demás Ayuntamientos de nuestra nación, el de Montuiri ha sido renovado. Han cesado los Concejales, D. José Pocoví Roca, que era el primer Teniente de Alcalde, D. Rafael Miralles Cerdá y D. Martín Ferrer Sampol a quienes, desde estas líneas y en nombre de los montuirenses, les agradecemos el brillante servicio prestado en bien de nuestro pueblo.

Para sustituir a los que han dejado el puesto y para igual período de seis años han sido elegidos D. Francisco Ginard Vidal, D. Rafael Miralles Ribas y D. Miguel Verger Socías a los cuales les deseamos toda clase de aciertos en esta tarea que redundará en bien de todos.

El pasado día 2 del actual, en sesión pública, se constituyó el nuevo Ayuntamiento, quedando constituido de la siguiente forma:

Alcalde

- D. Gaspar Oliver Barceló
1.º Teniente de Alcalde
- D. Francisco Ginard Vidal
2.º Teniente de Alcalde
- D. Gabriel Mayol
Concejales
- D. Gabriel Camps Alcover
- D. Miguel Ramonell Aloy
- D. Antonio Arbona Miralles
- D. Juan Bta. Mas Verger
- D. Mateo Lladó Miralles
- D. Rafael Miralles Ribas
- D. Miguel Verger Socías

430 litros de agua por m.²

Lluvia caída en Montuiri durante un año

En 1.º de febrero del pasado año de 1963, comenzaron a observarse las cantidades de lluvia caída en el casco urbano de Montuiri. Con los datos del mes de enero próximo pasado se completan, pues los referentes a un año. Helos ahí:

1963	
Febrero	39,— litros
Marzo	5,— »
Abril	18,75 »
Mayo	6,40 »
Junio	5,70 »
Julio	38,— »
Agosto	6,90 »
Septiembre	124,80 »
Octubre	19,20 »
Noviembre	35,25 »
Diciembre	90,60 »
	<hr/>
	390,30 litros

Falta dar el siguiente parte:

Diciembre, 29	17,20 litros
Durante el pasado mes de enero se han registrado:	
Día 1.º	28,— litros
Día 18	7,60 »
Día 25	4,30 »
Día 28	0,30 »
	<hr/>
	40,20 litros

O sea que durante un año se han recogido 430,50 litros por metro cuadrado, cantidad más bien escasa. Debería alcanzarse, por término medio, los 500 litros. Como quiera que el subsuelo contiene poca reserva, debido a la poca lluvia de los últimos cuatro años, podremos deducir que, si la primavera entrante no se muestra generosa, el estío será difícil para las plantas y frutales.

Han caído más de 20 litros durante los siguientes días:

Septiembre, 18	33,50 litros
Septiembre, 12	30,— »
Enero, 1.º (1964)	28,— »
Julio, 31	22,50 »

(Lluvia excepcionalmente primaveral y que, generalmente, ha reportado buenos beneficios); y Diciembre, 15 20,70 litros

Quiera Dios favorecernos siempre, y especialmente en el presente año, con ese grande e inmerecido favor. La necesaria lluvia es parte de nuestro ángel bueno.

Una misión...

De gran provecho y simpatiquísima resultó la misión infantil. Diariamente tuvieron sus actos especiales.

Entre sus actuaciones merece resaltar la emisión infantil que por medio de la radio llegaba a todos los hogares. En sus programas intervinieron la totalidad de nuestros niños y niñas. Emisión que resultó interesantísima y que en todos los hogares tuvo colosal acogida.

El domingo día 12 y en nuestra Plaza Mayor, realizaron ante numeroso público diferentes e interesantes exhibiciones infantiles. Fueron muy aplaudidos un coro hablado y el canto del Credo sintonizado con movimientos figurativos.

La S. Misión terminó solemnemente el 17 con la Misa de Comunión General a la que asistió la mayoría de feligreses.

La iglesia estaba repleta y fueron muchos los centenares que se acercaron a recibir la Sagrada Comunión.

La Misión con sus diferentes actos fue muy aceptada y animada. El mensaje de Cristo, expresado por el verbo fácil de los PP. Misioneros, caló muy hondamente en todos los corazones.

Desde estas columnas de BONA PAU, altavoz de todos los corazones montuirenses, damos las más sinceras gracias a los Rdos. PP. Misioneros, que con su ilusión apostólica y su entrega dinámica, fueron los pregoneros y artífices de la Santa Misión.

El Prelado de Huamachuco (Perú) en Montuiri

Completamente abarrotada se hallaba la Sala Mariana la noche del 1.º de febrero para escuchar las cálidas palabras del Excmo. Monseñor Padre Damián Nicolau, Prelado Nulius de Huamachuco (Perú) y las no menos impresionantes de su hermano, el P. Bartolomé Nicolau, T. O. R., Visitador General de las Misiones que los Padres Franciscanos tienen en todos los continentes de nuestro Planeta.

Este nos dio a conocer de una manera particular la vida de los misioneros de la India, la cual vivió en una de sus visitas, repletas de dificultades pero que con un gran, con un inmenso amor a Dios superan estos escollos y llevan la palabra del Evangelio a los lugares más recónditos de aquellas tierras cuyos habitantes, aunque incivilizados, también son hijos de Dios.

El Prelado de Huamachuco presentó la ardua labor apostólica que junto con otros Padres Franciscanos llevan a término en su Diócesis peruana. Nos extrañó, por no estar acostumbrados a ello, ver a un Prelado montado a caballo, a pie, en camión de carga y en otros rústicos medios de transporte recorrer los ásperos caminos y senderos que unen los pequeños pueblitos de su Diócesis. Mezclado siempre entre gente humilde, casi incivilizada, realizando una misión que nosotros creíamos, sino indigna, sí apartada de los quehaceres de todo un Prelado

de la Iglesia Católica que, para colmo de desdichas, no cuenta con catedral porque un terremoto derumbó el templo que hacía las veces.

En sus proyecciones nos alegramos al ver la cara conocida de nuestro D. Bernardo Martorell y nos llenó de satisfacción el que este Prelado nos dijera que cuando va a Lima, tanto él como cualquiera de los misioneros que trabajan en aquellas inhóspitas tierras, se hospedarán siempre en su ca-

sa, en la Parroquia de San Juan Bautista Vianney. Y hasta incluso nos sentimos orgullosos al expresarnos la satisfacción que de D. Bernardo tiene el Emmo. Cardenal de Lima.

El numeroso público salió satisfecho de esta agradable velada y además contribuyó con su generoso óbolo a aliviar las necesidades de aquella parcela de la viña del Señor por la que nos preocuparemos, desde ahora, con mayor intensidad.

EL "MONTUIRI" CAMPEON de 2.ª Categoría Regional

Nos alegramos con toda la afición futbolística montuirense al dar a conocer la noticia de que el C. D. Montuiri ha conseguido el máximo galardón de su categoría al proclamarse campeón de Liga en la Segunda Categoría Regional.

Cuando en el mes de octubre dábamos a conocer la participación del Montuiri en los campeonatos regionales, escribíamos que «este año nuestros hombres se han revestido de valor y han montado un equipo prometedor y valiente que sabrá de victorias y saboreará éxitos. Quizá se nos tildará de demasiado optimistas pero, confiamos que el tiempo nos dará la razón». Así ha sido.

El entusiasmo, la amistad, la simpatía y el darlo todo por el deporte han sido los factores que han puesto los jugadores

para conseguir la victoria, así como la adhesión de un núcleo de buenos aficionados han sido los factores decisivos para la consecución de este trofeo.

Los resultados de los partidos celebrados durante el mes de diciembre y enero son los siguientes:

Poreras, 2 — Montuiri, 2
Montuiri, 4 — Marratxí, 2
At. Baleares, 6 — Montuiri, 0
Montuiri, 4 — Andraitx, 2
Alaró, 1 — Montuiri, 2
Montuiri, 1 — J. Vileta, 0
Binisalem, 4 — Montuiri, 0
Montuiri, 5 — Cardesar, 2

La clasificación final de los equipos participantes en el campeonato de Segunda Regional es la siguiente:

Montuiri	18 puntos
Andraitx	14 »
Cardesar	13 »
Marratxí	12 »
Porreras	11 »
Juventud	9 »
At. Alaró	7 »

CRONICA RELIGIOSA

Día 1 — Misa Solemne en honor al Niño Jesús.

Día 5 — Oficio Aniversario en sufragio de Juana Pocoví.

Día 6 — Oficio Aniversario en sufragio de las Hermanas Martorell.

Por la noche empieza la Santa Misión predicada por el Rdo. P. Reynés, C. O., y por los Rdos. D. Jaime Bonet y D. Sebastián Capó, Pbrs.

Día 14 — Oficio Aniversario en sufragio de Catalina Jordá.

Día 17 — Solemnísima Misa de Comunión como acto final de la Santa Misión. Luego despedida de los Padres Misioneros.

Al mediodía en la Plaza de la Iglesia las tradicionales «beneïdes» de San Antonio. Por la noche Misa Solemne.

Día 19 — Función de Tercera Dominica a intención de D. Juan Oliver.

Día 20 — Fiesta de S. Sebastián. Por la noche Misa Solemne a intención de Bartolomé Verger.

Día 24 — Festividad de Nuestra Señora de la Bona Pau, Oficio Solemne en el Santuario en el que asistieron todos los niños de nuestros Colegios y un nutrido grupo de mayores.

DIOS SE LO PAGUE

Para el armonio

	Pesetas
Las Jóvenes de A. C.	1.000,—
XX	100,—
XX	33,—
XX	15,—
D. Monserrate Mascaró	100,—
XX	200,—
Las Madres Cristianas	2.000,—
XX	20,—
XX	30,—
XX	50,—
D. Gabriel Ferrer Sampol	60,—
XX	145,—

Suman 3.753,—

Suma anterior 48.654,—

Suma total 52.407,—

Para Hoja Parroquial

	Pesetas
Mons. Honorato Ribas	50,—
XX	50,—
Srta. Catalina Jaume	25,—
Doña Trinidad Vidal	100,—

Para el Puig de S. Miguel

	Pesetas
Doña María Servera Mora	100,—
D. José Cerdá Vich	100,—
D. Guillermo Pascual	200,—

MOVIMIENTO PARROQUIAL

del mes de Enero de 1964

Nuevos cristianos.

Día 11. — María Margarita París González, hija de Jaime y Ana.

Día 28. — Pedro Jiménez González, hijo de Pedro y Vicenta.

Día 30. — Guillermo Ferrer Ribas, hijo de Martín y Sebastiana.

Nuevas familias

Día 27. — Jaime Rigo Barceló con Margarita Janer Garcías.

Oremos por nuestros difuntos

Día 5. — Francisca Ana Socías Gomila, de 80 años, viuda de Bartolomé Mayol García. (Rafela).

Día 6. — Miguel Nicolau Pocoví, de 13 meses. (Puig Moltó).

Día 19. — Baltasar Tous Cerdá, de 77 años, viudo de María Amengual Figueras. (Tous).

Día 25. — Gabriel García Amengual, de 89 años, viudo de Antonia Rosiñol Miralles. (Ripoll).